

## わらじ祭イベント中止のお知らせ

拝啓 向暑の候、皆様方におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素はわらじ祭並びに波切自治会活動に格別のご高配とご協力を賜り心より御礼申し上げます。

さて、この度新型コロナウィルス感染症の収束が見通せないなか、皆様の健康と安全最優先に考慮し、わらじ祭イベントの開催を中止させていただくこととなりました。

関係者一同、開催にむけ準備をして参りましたが、変異株の発生も懸念される中で、今年度も苦渋の決断をせざるを得ない状況となりました。皆様には、大変ご迷惑をおかけ致します事、深くお詫び申し上げます。

当面は、皆様の安全が確保できるまで、大人数での各種イベントは自粛する方針でござりますので重ねてご了承のほど宜しくお願ひ申し上げます。

尚、わらじ曳き神事に就きましては、令和3年9月9日申の日に悪霊退散コロナ終息を祈念いたしまして、関係者のみ少人数で執り行います。

引き続き、関係者一同、わらじ祭を盛り上げるべく尽力して参りますので、今後とも末永くご愛顧のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

敬具

令和3年6月吉日  
わらじ祭実行委員会  
波切自治会  
会長 松井 源紀